

Communiqué
Pour publication immédiate

L'AQDR Memphrémagog réclame des mesures gouvernementales ciblées pour aider les aînés en difficulté

Magog, le 12 octobre 2023 - L'AQDR Memphrémagog réclame des mesures d'aide ciblées pour les personnes aînées les plus vulnérables lors de la mise à jour économique du ministre des Finances, M. Éric Girard, au mois de novembre. Pour l'AQDR, l'objectif est que les personnes aînées puissent compter sur un revenu viable leur permettant de vivre en dehors de la pauvreté.

« Les temps sont difficiles pour les personnes les plus vulnérables, explique Michel Bissonnette, président de la section Memphrémagog de l'Association québécoise de défense des droits des personnes retraitées et préretraitées. Le contexte économique actuel éprouve durement les aînés, en particulier ceux et celles qui n'ont que les prestations gouvernementales de base pour assurer leur survie. Les femmes sont plus spécialement touchées. Beaucoup sont entrées tardivement sur le marché du travail, souvent dans des emplois à faible revenu, et n'ont pour vivre que des rentes minimales. »

L'AQDR demande au gouvernement d'adopter des mesures ciblées structurantes notamment par la bonification des prestations publiques. Un rapport récent de l'Institut de recherche et d'information socioéconomique (IRIS) publié avant le contexte inflationniste des deux dernières années évaluait à au moins 28 000 \$ par an le revenu viable requis pour une personne aînée vivant seule. « Les quelques mesures ponctuelles prises à ce jour par le Québec pour aider les personnes aînées à faire face à la crise économique sont loin d'être suffisantes, soutient Michel Bissonnette. Un grand nombre d'aînés vivent avec moins de 22 000 \$ par année. »

L'AQDR Memphrémagog compte plus de 600 membres. Dans le cadre d'une campagne de sensibilisation auprès des élus québécois, elle joint sa voix aux autres sections de l'AQDR qui rassemblent au-delà de 30 000 personnes à travers le Québec. « Nos aînés ont bâti le Québec et ils ont le droit de vivre décemment », lance le président de l'AQDR Memphrémagog. « À long terme, il faudra corriger les iniquités du système de retraite québécois en créant un régime de retraite obligatoire qui permettra aux futurs aînés d'être moins dépendants des prestations publiques. Il serait temps de s'y mettre. »

- 30 -

Source : AQDR Memphrémagog
Michel Bissonnette, président
(819) 868-2342 / (514) 862-3184